
入学してから１ケ月が過ぎました。 

「 ～みんなで 学ぼう 人権ハピネス！～ 」 

５月２１日（水） 

１年生が入学して１か月余りが経ちました。部活動もゴールデンウィーク後から正式入部となります。

毎日の授業もしっかり受けられています。入学して初めての定期テスト（1 学期の中間テスト）を今年度

は行いませんが日常の単元テストや授業最初の小テストまた今年度も行われる礎チャレンジが先週より始

まりました。また本日の放課後は人権 Happiness 運営委員会の募集が行われました。この事業は、丹波

市人権政策基本方針の理念に基づく人権尊重社会を実現するため、平成 19 年年度より各中学校において

地域の人権課題や生活課題を総合的かつ調和的に解決し、人権文化の高揚及び共生の地域づくりを推進す

ることを目的として実施されています。 

★主な年間行事 （活動日は基本水曜日放課後です） 

５月２８日(水)       第 1 回運営委員会 

６月１１日(水)        開講式 

７月３１日(木)       現地学習会（京都市ほか） 

８月  １日(金)       丹波市人権交流集会 午後開催（ライフピア市島） 

９月２４日(水)         人権学級弁論大会 

１１月１日（土）      文化祭での展示・弁論 

１２月上旬                閉講式 

★運営委員の仕事 

・校内行事の企画と運営 

・現地学習会にむけての事前学習 （現地学習会はバスで移動）（学習会が延期もしくは中止、講演会等へ変更の場合もあり） 

・丹波市中学校人権交流集会  （午後開催）に参加（バスでライフピア市島へ、全体会・講演会・分散会） 



◎自らの人権意識を磨くとともに、校内や地域にむけて自分の考えや学んだことを積極的に発信してい

きます。一人ひとりの人権意識を高め、お互いを大切にしあえる青垣中学校を目指しましょう。ま

た、青垣地域に人権の輪を広げていきましょう。 

先輩の感想文より：◆私は今年初めて参加しました。ハピネスではほかの学年の子たちと様々な意見を

交換し意外な意見もたくさん出て自分の意見を深めることができました。学習会だけではなくほかの学校

の生徒の意見や講演会を聞いて新しい気づきがたくさんありました。1 年間で様々なことに気付けて成長

できたと思います。私は最初で最後でしたがまだまだ機会はあると思うし、何か新しい気づきがあるはず

なのでぜひぜひ参加してみてください。 

◆私は、はじめは人権について何もわからないことばっかりだったけど、参加することにより、知らな

いことが知れるようになり、人権について、もっと知ろうと思うようになりました。人権学習をすること

で、興味を持つかもしれません。来年はたくさんの人権ハピネスに参加し、いろんな人が人権に興味を持

ってほしいと思います。 

◆人権ハピネスでは自分の意見を共有し自分と違う意見を知ることができます。そして私が二年間活

動して発表の仕方や積極性も成長すると感じました。他にも授業では学ばないことがたくさん学べるので

興味のある人はぜひ参加してください。  

 


